

## 新型コロナウイルスに関する弊社の対応方針について（4報）

お取引先各位には平素より格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

この度の新型コロナウイルス感染症によりお亡くなりになられた方には謹んでお悔やみ申し上げます。

さて、最近の新型コロナウイルスの感染状況等を鑑み、7月1日以降の弊社の対応方針は下記の通りとさせていただきますので宜しくお願ひ申し上げます。

### 1. 弊社の基本方針（継続）

- ① お取引先各位と社員の健康と安全を第一に考えた事業活動を行います。
- ② 弊社の取り扱う商品（電線）は社会インフラを支える重要な商品であると認識し、供給事業者の責任として社会に供給を続けてまいります。

### 2. 事業活動

- ① 7月1日（水）以降、通常通りの事業活動を行います。
- ② 弊社の社員がお取引先各位へご訪問する際は、必ず事前に確認をさせていただき、マスクの着用等、感染防止策を徹底しご訪問させていただきます。
- ③ 弊社へご来社いただく際は、事前に弊社担当者にご連絡の上、マスクの着用をお願い申し上げます。ご予約が無い場合、ご面談いただけない場合がございますのでご了承願ひます。

上記のとおり今後もお取引先各位と社員の安全確保に十分配慮し、サービス向上に努めてまいりますので、何卒、宜しくお願ひ申し上げます。

2020年6月22日

泉州電業株式会社

代表取締役社長 西村 元秀